



„Schockwelle und Ampel-Crash!“

Dr. Malte Kaufmann MdB – Newsletter vom 19.11.2024

Liebe Leser, liebe Unterstützer,

was sind das für Zeiten – die letzten beiden Wochen haben es in sich: Zuerst wählen die Amerikaner Donald Trump mit einer überzeugenden Mehrheit zum 47. Präsidenten der Vereinigten Staaten und läuten damit eine kulturpolitische Wende ein. Inzwischen setzt „President-elect“ Trump sein Regierungsteam zusammen unter anderem mit Robert F. Kennedy Jr. und Elon Musk. Letzterer soll die Bürokratie drastisch abbauen und die Staatsausgaben reduzieren, wozu er als Unternehmer vielleicht geeigneter ist wie kaum ein anderer. Die WELT spricht schon von einer Musk-Schockwelle. Gut wäre, wenn diese Welle auch bei uns ankäme.

Dann – nur einen Tag nach der Wahl in den USA – scheitert die Ampel. Kanzler Scholz entlässt den Finanzminister, weil der die Schuldenmacherei nicht mehr mittragen will. Die FDP-Minister verlassen bis auf einen die Regierung. Für Lindner kommt der Scholz-Vertraute Jörg Kukies, der mutmaßlich auch in Cum-Ex verwickelt ist. Das Bildungsministerium bekommt Cem Özdemir zu seinem Amt als Landwirtschaftsminister noch dazu, und Volker Wissing, der nicht aus der Regierung, dafür aber aus der FDP austritt, beerbt seinen Ex-Parteifreund Buschmann an der Spitze des Justizministeriums. Seitdem erleben wir nichts weniger als Brandmauerpolitik in Reinkultur: Friedrich Merz könnte jetzt zusammen mit uns viele falsche Entscheidungen der letzten drei Jahre korrigieren. Denn es gibt eine komfortable Mehrheit im Parlament für die Abschaffung des Lieferketten- und des Soli, für eine sofortige Grenzschiebung sowie Steuersenkungen und das Ende der grünen Transformation inkl. Heizungsgesetz. Aber er tut es nicht, stattdessen lässt er alle CDU-Schaufensteranträge mit konservativem Anschein von den Tagesordnungen im Bundestag und in den Ausschüssen streichen, damit ja kein Antrag aus Versehen durch uns eine Mehrheit bekommt. Auch die AfD-Anträge werden kurzerhand mit Mehrheit von den Tagesordnungen verbannt. Das ist nichts weiter als taktisch motivierte Arbeitsverweigerung bis zur Neuwahl. Es zeigt aber deutlich, dass sich mit einer CDU geführten Regierung ab Frühjahr 2025 nichts ändern wird. Nach den aktuellen Umfragewerten blüht uns nämlich womöglich Schwarz-Rot-Grün, weil es für die GroKo nicht reichen könnte und die FDP vielleicht nicht wieder in den Bundestag gewählt wird. Bedeuten würde das: Alles bleibt, wie es ist. Aber Wahlkampf machen wird die CDU mit AfD-Positionen – da bin ich sicher. Ich hoffe, dass sich immer weniger Deutsche davon täuschen lassen.

Hierzu habe ich in der vorvergangenen Woche Weltbeben 2020 ein Interview gegeben, das Sie hier ansehen können: <https://www.youtube.com/watch?v=6wei5cvKFas>

Das geschah außerdem in Berlin:

Am 6. November konnte ich im Bundestag zum Mangel an wichtigen Rohstoffen sprechen. Dieser Mangel würde im Lichte der Präsidentschaftswahlen in den USA eigentlich eine besondere Aufmerksamkeit verdienen. Unser Antrag soll die Bundesregierung (natürlich auch die nächste!) dazu auffordern, eine Strategie dazu vorzulegen, die bisher leider nicht erkennbar ist. Das Video der Rede finden Sie hier:

<https://www.bundestag.de/mediathek?videoid=7617697?url=L21lZGlhdGhla292ZXJsYXk/dmlkZW9pZD03NjE3Njk3&mod=mediathek>



Und am Mittwoch letzter Woche hielt ich eine weitere Rede im Deutschen Bundestag zur Außenwirtschaftsverordnung, die deutlich macht, wie vollkommen absurd die Handelspolitik der Regierung ist. Sie verkompliziert vorhandene Bestimmungen und kommt zur Unzeit. Ansehen können Sie meine Rede hier:

<https://www.bundestag.de/mediathek?videoid=7618136#url=L21lZGlhdGhla29ZXJsYXk/dmlkZW9pZD03NjE4MTM2&mod=mediathek>

Aus dem AfD-Landesverband:

Am vergangenen Wochenende fand in Ketsch bei uns im Rhein-Neckar-Kreis ein weiterer Landesparteitag statt, auf dem unter anderem die baden-württembergischen Delegierten für den Bundeskonvent gewählt wurden. Ich wurde mit über 90 Prozent in diesem Amt bestätigt und danke den Mitgliedern der AfD BW für ihr Vertrauen!

Weitblick, Ausgabe 18:

Heute ist mein neues Magazin erschienen! Auf 16 Seiten finden Sie viel Interessantes zu meiner Arbeit im Bundestag, im Wahlkreis und in den kommunalen Gremien sowie zu aktuellen Sachthemen. In der heutigen Ausgabe gibt es einen Gastbeitrag unseres Landesvorsitzenden Markus Frohnmaier und viele weitere Artikel etwa zur Konstituierung der Fraktion in der Verbandsversammlung der Metropolregion Rhein-Neckar oder den OSZE-Wahlbeobachtungen der letzten Wochen. Wie immer erhalten Sie das Heft auf den Stammtischen und Bürgerdialogen, an denen ich teilnehme, aber Sie finden die Ausgabe auch als PDF im Anhang zu diesem Newsletter. Außerdem können Sie vorangegangene Hefte auf meiner Homepage lesen und herunterladen unter: <https://www.malte-kaufmann.de/>

Hier finden Sie auch ein Archiv aller bisher versendeter Newsletter.

Plätze frei bei BPA-Fahrt im Januar!

Im letzten Newsletter habe ich Ihnen schon die Termine für zwei Informationsfahrten mit dem Bundespresseamt bekannt gegeben, zu denen Sie herzlich eingeladen sind. **Für die Fahrt im Januar sind noch Plätze frei!** Melden Sie sich einfach an unter malte.kaufmann@bundestag.de für die Reise vom 15. bis 18. Januar (oder zum späteren Termin vom 25. bis 28. Mai).

Die Reise umfasst eine kostenfreie Bahnfahrt von Heidelberg nach Berlin (und später wieder zurück). Übernachtungen im Doppelzimmer sowie Verpflegung und ein Rahmenprogramm werden ebenfalls vom Bundesamt für Sie übernommen. Ich freue mich, Sie in Berlin zu treffen!

Veranstaltungshinweis:

Am 7. Januar bin ich auf Einladung des Kreisverbands Tübingen in Nehren zu Gast. Thema meines Vortrags ist die Frage „Wie retten wir die deutsche Wirtschaft“. Ab 18:30 Uhr ist Einlass, die Veranstaltung beginnt um 19:00 Uhr im Nehrener Hof, Bahnhofstraße 18. Ich freue mich, Sie dort zu sehen!



Mit freundlichen Grüßen!

Ihr Dr. Malte Kaufmann MdB

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Folgen Sie mir auch auf Social-Media-Kanälen:

Homepage: www.malte-kaufmann.de

Facebook: <https://www.facebook.com/kaufmannmalte>

Twitter: <https://twitter.com/MalteKaufmann>

Telegram: <https://t.me/maltekaufmann>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/maltekaufmann>

Instagram: <https://instagram.com/malte.kaufmann>

tiktok: www.tiktok.com/@malte.kaufmann

Youtube: www.youtube.com/user/maltekaufmann